

Finale
Konzertrunde mit Orchester
Concerto Round with Orchestra

Kontrabass-Konzerte von
Double bass concertos by

Johannes Sperger
1750-1812

3. April 2022, 17:00
hmt Rostock – Katharinenaal

Jede/r KandidatIn trägt eines der folgenden Kontrabass-Konzerte von Johannes Sperger vor:
Each candidate will perform one of the following double bass concertos by Johannes Sperger:

Konzert Nr. 2 in D-Dur
Concerto no. 2 in D major
I Allegro moderato
II Cantabile
III Rondo: tempo giusto

Konzert Nr. 17 in A-Dur
Concerto no. 17 in A major
I Allegro vivace
II Adagio cantabile
III Finale: allegro

Es begleitet die Norddeutsche Philharmonie Rostock unter der Leitung von Eckehard Stier.
Candidates are accompanied by the Norddeutsche Philharmonie Rostock conducted by Eckehard Stier.

Ablauf Sequence

KandidatIn 1 Candidate 1
KandidatIn 2 Candidate 2

-Pause -

KandidatIn 3 Candidate 3
(KandidatIn 4) (Candidate 4)

- Pause -

Ouverture des Orchesters
Ouverture by orchestra

Bekanntgabe der Ergebnisse und Preisverleihung
Announcement of results and awards ceremony

Das Finale wird von NDR Kultur für die Sendung „Das Konzert“ aufgezeichnet.
Wir erinnern Sie freundlich daran, dass Ton- und Bildaufzeichnungen nicht gestattet sind.

The final will be recorded by NDR Kultur for the programme “Das Konzert”.
We kindly remind you that sound and image recordings are not permitted.

Publikumspreis:

Bitte markieren Sie Ihre Favoriten auf dem Wahlzettel und werfen Sie ihn in der 2. Pause in einen der gekennzeichneten Behälter.

Audience Prize:

Please indicate your favourite candidate on the ballot and place it in the marked container during the second interval.